
5 Pièces

400 m²

Réf. 300V4729M

6 500 000 €

Ste-Maxime
Maison à vendre (83120)
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Magnifique projet immobilier disponible en mai 2024 dans un domaine

fermé,  au  calme,  à  proximité  du  centre-ville  et  de  la  mer  à

Sainte-Maxime. Sur un terrain de 2700 m² avec piscine et très belle vue

sur mer, la villa dispose de 400 m² habitables comprenant 4 chambres

en  suite.  La  demeure  sera  entièrement  aménagée  et  meublée  avec

goût.  Une  cave  à  vin,  une  cheminée  à  gaz,  le  double  vitrage  et  la

climatisation  réversible  gainable  sont  des  exemples  de  prestations  de

confort  qui  viendront  parfaire  cette  belle  propriété.  À  découvrir  sans

tarder. Coup de cœur assuré!

Magnificent real estate project available in May 2024 in a secure, quiet area, close

to  the  city  center  and  the  sea  in  Sainte-Maxime.  On  a  plot  of  2700  m²  with

swimming pool and beautiful sea view, the villa has 400 m² including 4 suites. The

residence will be fully fitted out and tastefully furnished with quality furniture. A wine

cellar,  a  gas  fireplace,  double  glazing  and  reversible  ducted  air  conditioning  are

examples  of  comfort  services  which  will  complete  this  beautiful  property.  To

discover without delay. Guaranteed hit!
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